

„Der Wandel der Lern-/Lehrkulturen und des Lehrer/innenbildes“

Ich habe mich dazu entschlossen mich hier mit dem Zeitfenster der nahen Zukunft intensiver auseinander zu setzen.

Begründung meiner Wahl:

Natürlich ist es wichtig sich mit den aktuellen Gegebenheiten auseinander zu setzen, doch noch viel wichtiger erscheint es mir darüber nachzudenken, wie man die aktuelle Bildungssituation verbessern und ändern kann. Wie könnte Schule in naher Zukunft aussehen, was können wir ändern und wie sollte Schule in Erscheinung treten, damit größere Erfolge in der Bildung der Kinder erzielt werden können. Wie wichtig ist in diesem Zusammenhang das Lehrer/innenbild und inwiefern unterscheidet sich dieses vom aktuellen. Die „Schule der Zukunft“ soll hier im Mittelpunkt stehen.

